

Cuba restreint l'entrée des voyageurs en raison de l'augmentation du nombre de cas de Covid-19



Photo:

La Havane, 29 décembre (RHC)- Les autorités sanitaires cubaines et aéroportuaires de Cuba ont annoncé ce lundi une réduction de vols en provenance d'un groupe de pays. Parmi eux, les États-Unis, le Mexique et le Panama.

La mesure est prise en raison de l'augmentation de cas de Covid-19 importés de ces pays.

Le Dr Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a annoncé la nouvelle au cours d'une conférence de presse à La Havane.

Les autorités de l'aéronautique civile de Cuba réajustent avec les compagnies aériennes les détails nécessaires pour rendre effective cette nouvelle mesure à partir du 1er janvier 2021.

Le Dr Duran a déclaré que dès que la situation épidémiologique le permettra, la fréquence des vols en provenance de ces pays sera progressivement rétablie.

Ces derniers jours, il a été enregistré que pour 1000 voyageurs arrivant des États-Unis et de la République dominicaine, 12,9 et 12,6 % respectivement sont diagnostiqués avec la maladie, tandis que 11,7 % viennent du Mexique, a-t-il dit.

En plus de cette mesure, un test PCR avec des résultats négatifs au Covid-19, effectué par un laboratoire certifié dans le pays d'origine, s'avère une condition obligatoire pour l'entrée dans le pays de tous les voyageurs internationaux à partir du 10 janvier 2021.

Le Dr Duran a précisé que depuis le 15 novembre 2009, date de la réouverture des frontières, 3 782 personnes ont été diagnostiquées avec la maladie, dont 2 mille 207 sont considérés des cas autochtones et mille 575 importées, ce qui a conduit à la propagation de la maladie.

En plus des mesures déjà en place, il y aura une garantie de logement pour les voyageurs cubains résidant dans le pays qui n'ont pas les conditions dans leur maison ou celles de leur famille pour se conformer à l'isolement chez eux.

De même, la capacité d'isolement dans les hôtels prévus à cet effet est garantie aux voyageurs cubains résidant à l'étranger ou à d'autres personnes qui décident de s'isoler dans ces établissements, moyennant le paiement de ce service.

La responsable du transport aérien et des relations internationales de l'Institut d'aéronautique civile, Mercedes Vazquez, a déclaré qu'actuellement 38 compagnies aériennes mènent des opérations avec l'île, dont 25 en provenance des Amériques. Les compagnies aériennes coordonnent avec les aéroports cubains et la société de services aéroportuaires pour ajuster les jours et les heures des vols et les terminaux où les opérations auront lieu, a-t-elle dit.

L'idée, a-t-elle souligné, est de maintenir le flux de voyageurs pour l'instant, en ne réduisant leur entrée que temporairement, jusqu'à ce que la situation épidémiologique le permette.

Ces dernières semaines, Cuba a été confrontée à une résurgence de Covid-19 avec un nombre élevé de cas. Le 24 décembre, plus de 200 cas ont été signalés, le nombre le plus élevé depuis l'apparition de la maladie en mars dernier.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/243293-cuba-restreint-lentree-des-voyageurs-en-raison-de-laugmentation-du-nombre-de-cas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba